

Texto: Elianys Cabrera Montes de Oca



Este 14 de enero se celebra el día del trabajador eléctrico, llegue a todos los que pertenecen a este sector las felicitaciones y el reconocimiento por parte del Gobierno Provincial de Santiago de Cuba.

Estos son de los que dan su paso al frente no solo frente a las averías eléctricas, sino ante las recuperaciones de las provincias al paso de algún fenómeno meteorológico. Éstos gigantes tienen la responsabilidad de velar por el fluído eléctrico del país, de controlar el consumo nacional que pueda existir en cuanto a la electricidad u otras tareas de primer orden que con calidad y prontitud asumen ante cualquier circunstancia.

Si se tratara de describir a estos trabajadores redundaríamos en nobleza, responsabilidad, sentido de pertenencia y valentía, por tanto esfuerzo se les agradece hoy, y pese a ser un contexto atípico les desea todo el que reconoce su labor un excelente día.